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Zitat von Dionysius Buddenberg 

Dennoch sollte man festlegen, wie viele Vereine ein Nationaler Verband maximal ins
Rennen schicken darf.

Das sehe ich auch so.
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